

BAB V

SIMPULAN, SARAN, DAN KETERBATASAN

A. Simpulan

Dalam penelitian ini bertujuan untuk menguji dan memperoleh bukti empiris pengaruh Inflasi, Nilai Tukar, dan Suku Bunga SBI terhadap IHSG. Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan dengan mengambil 120 sampel yang berasal dari situs resmi Bank Indonesia (www.bi.go.id) serta situs Yahoo (www.yahoofinance.co.id) serta situs resmi Bursa Efek Indonesia (www.bei.co.id) periode 2006-2015, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Dari hasil pengujian hipotesis pertama menunjukkan bahwa inflasi berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap IHSG. Hasil dari penelitian ini tidak mendukung dari penelitian yang dilakukan oleh Michael Untono (2015) yang menyatakan bahwa Inflasi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap IHSG. Hasil ini menyatakan bahwa Inflasi tidak membawa dampak bagi IHSG jika tingkat keparahannya masih di level rendah, artinya Inflasi pada level ini tingkat keparahannya masih bisa dikendalikan dan tidak berdampak pada IHSG. Sehingga investor tidak terlalu perlu memperhatikan variable ini.
2. Hasil pengujian hipotesis kedua menunjukkan bahwa Nilai Tukar berpengaruh positif dan signifikan terhadap IHSG. Hasil dari penelitian ini mendukung dari penelitian yang dilakukan oleh Rini Astuti, dkk (2015) yang menyatakan bahwa Nilai Tukar berpengaruh positif dan signifikan terhadap IHSG. Hasil ini menyatakan bahwa kondisi pasar modal sedang mengalami peningkatan, artinya menurunnya Nilai Tukar memberi sinyal positif bagi perusahaan yang berbasis ekspor, karena nilai tukar dihasilkan perusahaan semakin tinggi nilainya, sehingga dapat meningkatkan keuntungan yang diperoleh oleh perusahaan. Meningkatnya keuntungan perusahaan tersebut akan menarik minat investor untuk menanamkan modalnya lewat pasar modal sehingga IHSG juga akan menguat.
3. Hasil pengujian hipotesis ketiga menunjukkan bahwa Suku Bunga SBI berpengaruh negatif dan signifikan terhadap IHSG. Hasil dari penelitian ini mendukung dari penelitian yang dilakukan oleh Murtianingsih (2012) yang menyatakan bahwa Suku Bunga SBI berpengaruh negatif dan signifikan terhadap IHSG. Hasil ini menyatakan

bahwa Suku Bunga SBI memiliki dampak yang buruk bagi perusahaan, artinya meningkatnya Suku Bunga SBI maka laba yang diperoleh perusahaan semakin rendah dikarenakan naiknya beban bunga yang harus dibayarkan perusahaan sehingga investor beralih menamkan modal investasinya lewat deposito bank. Menurunnya minat investor untuk berinvestasi lewat pasar modal menyebabkan harga saham menurun sehingga IHSG juga akan melemah.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan penelitian ini, maka peneliti menyarankan agar peneliti selanjutnya melakukan beberapa hal sebagai berikut :

1. Menambah jumlah sampel data tidak hanya terbatas pada 120 sampel penelitian, sehingga diharapkan dapat memberikan hasil yang lebih akurat.
2. Penelitian selanjutnya diharapkan bisa menggunakan jumlah periode yang lebih panjang dari penelitian ini, agar data yang didapatkan lebih relevan lagi.
3. Bagi peneliti selanjutnya dapat memperluas penggunaan variabel yang ada dengan menambahkan variabel independen yang mengarah pada faktor makro ekonomi, sehingga dapat menambah sumbangan hasil penelitian ini.

C. Keterbatasan

1. Penelitian ini hanya menggunakan 4 variabel makro ekonomi penelitian dengan periode 2006-2015.